

Kolaborasi Polres Kediri Bersama OBJI Salurkan Bantuan Gerobak Dagang Untuk UMKM

Achmad Sarjono - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

Jun 30, 2023 - 08:42



KEDIRI – Dalam rangka mendukung kemajuan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kabupaten Kediri, Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, S.I.K. turun langsung salurkan bantuan.

Dengan menggandeng Organ Bonggol Jagung Indonesia (OBJI), bantuan yang

diberikan berupa gerobak dagang atau kaki lima kepada sejumlah pelaku UMKM, Selasa (27/6/2023).

Kapolres Kediri didampingi Wakapolres Kediri Kopol Ambuka Yudha Hardi Putra, S.H., S.I.K., pejabat utama (PJU) Polres Kediri serta perwakilan Organ Bonggol Jagung Indonesia mengunjungi kediaman para pelaku UMKM.

Tepatnya di jalan Lawu Kelurahan/ Kecamatan Pare, Wan Hariadi seorang penjual jamu keliling, Sri Hartini pedagang angkringan dan Siti Komariyati penjual bakso, menerima uluran tangan Kapolres secara langsung.

Selanjutnya, Zumari, penjual bakso yang tinggal di jalan Mangga Dusun Templek Desa Gadungan Kecamatan Puncu juga menerima gerobak yang disiapkan secara khusus sesuai kebutuhannya.

Terkait hal tersebut, Kapolres Kediri menyebut bahwa penyaluran bantuan ini merupakan wujud kepedulian Polri mendukung pemerintah dalam mengembangkan sektor ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan melalui UMKM lokal.

“UMKM memainkan peran penting dalam pertumbuhan ekonomi daerah, menciptakan lapangan kerja, dan mengurangi tingkat pengangguran,” AKBP Agung.

Selain memberikan bantuan berupa gerobak dagang, Kapolres Kediri dan Organ Bonggol Jagung Indonesia juga memberikan dukungan berupa modal usaha.

“Bisa dipakai untuk mengoptimalkan potensi usaha dan meningkatkan pendapatan,” imbuh AKBP Agung.

Lebih lanjut, baginya program ini juga memberikan efek positif secara sosial dan psikologis bagi pelaku UMKM. Mereka merasa dihargai dan diperhatikan oleh pihak Kepolisian yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat.

“Semoga upaya ini dapat menjadi inspirasi bagi Instansi lain dan masyarakat untuk turut serta dalam mendukung perekonomian lokal dan membantu para pelaku UMKM yang membutuhkan,” ungkap AKBP Agung.

Disisi lain, Wan Hariadi, satu dari empat orang penerima manfaat mengungkapkan rasa senang dan terima kasihnya kepada Polres Kediri dan Organ Bonggol Jagung Indonesia atas bantuan yang telah diberikan.

“Terima kasih kepada Organ Bonggol Jagung Indonesia dan Polres Kediri atas bantuannya gerobak, semoga Polres Kediri tetap jaya. Selamat hari Bhayangkara ke-77,” ujarnya.